

13A: Sinergia Schiaretti-Pullaro en la previa santafesina

El cordobés fue recibido por el gobernador de la provincia vecina. Coincidencias programáticas que alimentan la posibilidad de un entendimiento para octubre. Defensa del programa de obra pública del modelo cordobés frente a un auditorio afín.

(Viene de Tapa)

El tres veces mandatario mediterráneo logro ensamblar a Hacemos, su partido nacional, en el espacio oficialista donde jugará a través de Claudia Giaccone, la referente del sello en Santa Fe y candidata en la lista de convencionales que encabeza el mismísimo Pullaro. De hecho, la mujer, actualmente Subsecretaria de la Región Centro del gobierno de Santa Fe, y su par cordobés de Integración Regional, Carlos Massei, acompañaron a Schiaretti en la reunión con el gobernador anfitrión.

Antecedió a ese encuentro, la reunión de la Región Centro de la semana pasada donde el santafesino le pasó la presidencia pro tunc a Martín Llaryora y donde, por primera vez, el radical habló de “un programa de gobierno común” para la zona núcleo que contempla también a la Entre Ríos de Rogelio Frigerio.

Schiaretti consideró ayer “muy positiva” la reunión con Pullaro donde se habló de las elecciones locales en las que los santafesinos elegirán, por un lado, convencionales para reformar la Constitu-

ción que, entre otros puntos, le permitiría al gobernador soñar con una reelección; y por el otro, candidatos a concejales, presidentes comunales e intendentes en algunos municipios.

Desde el cordobésismo destacaron el “alto nivel de coincidencias” programáticas y de visión sobre la política nacional con el gobernador anfitrión. Pues, si bien el primer test donde debutará Hacemos dentro de la alianza oficialista será en el abril santafesino, detrás de ese movimiento queda latente la expectativa de lograr un

correlato para las elecciones de medio término nacionales.

Como se sabe, a través del partido nacional, Schiaretti busca plantar candidatos propios en la mayor cantidad de jurisdicciones posibles donde sigue tejiendo acuerdos, con la idea de hacer mover el sello y proyectarlo para el 2027.

En esa construcción federal y de centro, le gustaría contar adentro a figuras como Pullaro precisamente. Bien vale apuntar a párrafo seguido que algo de ello intentó en la Ciudad Autónoma

de Buenos Aires donde el cordobés tenía expectativas de que Hacemos sea parte del espacio que estructuró el ex jefe de Gobierno porteño, Horario Rodríguez Larreta, para las elecciones de mayo. Allí no pudo ser esta vez porque el amarillo priorizó un armado local.

Volviendo a la agenda rosarina, luego de ser recibido en la Casa de Gobierno, Schiaretti disertó en un encuentro organizado por la Cámara Argentina de la Construcción, Delegación Rosario.

Allí previsiblemente expuso sobre el modelo cordobés y su programa de obra pública. Reiteró conceptualmente que no existe país en el mundo que pueda desarrollarse sin infraestructura y que, en el mejor de los casos, la obra privada puede llegar al 20% por ciento.

Si bien no criticó nombrando al presidente Javier Milei, marcó fuertes diferencias en ese sentido con el modelo de gobierno de la Libertad Avanza.

Llaryora anunció una nueva cárcel de máxima seguridad

El gobernador Martín Llaryora presentó la nueva cárcel de Máxima Seguridad y alto perfil, donde serán alojados los detenidos más peligrosos de la provincia.

Con una inversión de 109 mil millones de pesos, esta unidad penitenciaria tendrá 448 celdas para alojar a más de 1000 detenidos, quienes serán custodiados por un Grupo Táctico Especial.

Asimismo, el Gobernador anunció la construcción de una nueva Unidad de Contención de Aprehendidos (UCA), donde podrá alojarse hasta 500 personas.

El mandatario provincial dio a conocer detalles del Centro de Máxima Seguridad (CEMAX), un establecimiento modelo para internos de Alto Perfil de Riesgo que la Provincia de Córdoba ya construye en las adyacencias al Complejo Carcelario

N° 1 Reverendo Padre Luchesse de la localidad de Bouwer. Donde contará con ingresos, egresos, perímetros y controles independientes de los existentes en el resto de los módulos.

Nada se puede hacer para que viva en paz una comunidad sin garantizar seguridad. Por eso nuestro compromiso tiene que ser que el miedo lo tengan los delincuentes y no la gente. Y que los que estén tras las rejas sean los delincuentes y no nuestros vecinos, sostuvo el gobernador.

Entre otras medidas, se aplicará la incorporación de uniformes para internos y la prohibición de ingreso de provisiones para los mismos. Además, habrá un estricto régimen de visitas cada 15 días.

La estructura, que se encuentra en ejecución y presenta un 80% de avance, consta de 27.000 m² de superficie en un predio de

118.200 m².

Llaryora destacó que este será el décimo establecimiento penitenciario, y sostuvo que la situación nacional de aumento de la pobreza y deterioro de la clase media, nos lleva a reforzar la seguridad para garantizar la libertad y la vida de todos los vecinos que actúan honradamente y que quieren trabajar y progresar en una comunidad organizada.

El gobernador subrayó que estas inversiones se enmarcan en una serie de medidas en materia de seguridad que lleva adelante el Gobierno de Córdoba. Entre ellas mencionó la incorporación de nuevas tecnologías y armas menos letales, la creación de las Guardias Locales de Prevención y Convivencia, la aplicación del programa Cordobeses en Alerta y la puesta en marcha de nuevas fiscalías antinarco tráfico y sedes de la Fuerza

Policial Antinarco tráfico, entre otras.

A su turno, el ministro de Justicia y Trabajo, Julián López, explicó las características de la nueva unidad penitenciaria y sostuvo que esta iniciativa es muy importante porque significa que «la Provincia está aportando a la política pública de seguridad, frente a un contexto socioeconómico difícil, con un tejido social muy dañado como tiene nuestro país».

Siempre decimos que vivimos en una sociedad que está en permanente transformación y también ha cambiado mucho en los últimos 20 o 30 años la población carcelaria, para lo cual se hace cada vez más necesario, más exigente contar con espacios acordes a las necesidades, garantizando la seguridad de quienes allí trabajan y del resto de la población carcelaria, agregó el ministro.

MES DE LA MUJER: VOCES QUE INSPIRAN A REFLEXIONAR SOBRE SU PROTAGONISMO EN LA SOCIEDAD

El programa Acento Global organizó un conversatorio con líderes y profesionales para abordar el impacto de las mujeres en distintos ámbitos.

En el marco del Mes de la Mujer, mujeres líderes y profesionales compartieron sus experiencias, desafíos y perspectivas sobre su impacto en el mundo laboral, la toma de decisiones y el desarrollo de comunidades más igualitarias.

Acento Global, el programa del ente municipal Córdoba Acelera que nuclea a cordobeses que viven en el extranjero, organizó un espacio de diálogo y reflexión virtual para poner en valor el aporte de las mujeres y la necesidad de reconocer su labor en todos los sectores.

Mery Lunge, presidenta de Moción Madera y de la Fundación Universitaria de Oficios, fue una de las oradoras invitadas del conversatorio titulado “Mujeres con Acento: voces que inspiran”. “Las mujeres tenemos la capacidad de transformar los ambientes. En un buen ambiente se logran grandes cosas y como mujeres no debemos dejar de dar ese impacto”, sostuvo la empresaria, conocida por su activo compromiso social.

En ese sentido, Lara Tevez Nesteruk, una cordobesa que trabaja en la sede de Polonia de Google,

consideró que las mujeres tienen una oportunidad en los ambientes corporativos. “El liderazgo femenino trae nuevas formas de trabajar, nuevas formas de colaborar, nuevas formas de ver el éxito que no están basadas en la ambición desmedida”, agregó la joven.

La co-fundadora de la empresa del sur, y presidenta del Cluster de Localización e Interpretación de Córdoba, Angélica Pérez, repasó su carrera profesional y el desafío de emprender en el rubro de la traducción.

“Conocí a mi socia y nos dimos

cuenta que podíamos hacerlo, y hacerlo bien. Es más difícil hacerlo en solitario; si uno comparte los dolores y los éxitos, es mucho más llevadero”, reflexionó.

En la misma línea, Daniela Gissara, una cordobesa que se desempeña en la organización Escuela Perkins para ciegos de Boston, Estados Unidos, envió un mensaje a las mujeres e incentivó, al igual que sus colegas, a que las mujeres armen sus propias redes: “Creo que es importante compartir la vulnerabilidad, porque ser una mujer líder y generar estos cambios, conllevan gran sacrificio”.

También participaron como oradores del encuentro Ingrid Strusberg, directora del Instituto Médico Strusberg; Andrea Ramos, líder de Adaptación Climática para LATAM de Killimo; y la moderadora y miembro de Acento Global, Mariana Fried. El intercambio de experiencias y visiones en este conversatorio reafirma la importancia de seguir construyendo espacios que reconozcan el liderazgo y el impacto de las mujeres, para avanzar hacia una sociedad más igualitaria.